

# EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

Todos los 8 de marzo, millones de mujeres salen a las calles de las diferentes ciudades del planeta para hacerse oír y reivindicar su importante papel en esta sociedad. Fue institucionalizado por las Naciones Unidas en 1975 con el nombre de Día Internacional de la Mujer. Las feministas de hoy prefieren llamarlo.

*El día de LAS MUJERES*

El 8 de marzo viene de la huelga de las mujeres de la fábrica Cotton, de Nueva York. Este grupo de trabajadoras exigía una reducción de la jornada laboral a 10 horas, así como un salario igual al de los hombres. Pero, por desgracia, lo que iba a ser una jornada reivindicativa acabó en tragedia. Una colilla mal apagada inició un fuego voraz que acabó con las vidas de las mujeres, encerradas por decisión del dueño de la fábrica, quien ordenó el cierre de las instalaciones para evitar la dispersión de sus trabajadoras.

En 2020, en Madrid las militantes marcharon por las calles con lemas como 'Con Derechos, sin barreras, Feministas sin Fronteras', "Tu Silencio solo le protege a él" o "No al patriarcado y al Machismo" las marchas han reivindicado en un ambiente festivo la Igualdad real y los Derechos de la mujer.